

東陽デイ & あそか会ニュース!!!

- ①東陽デイ Instagram フォロワー1000 突破
日々の食事や活動の様子を明るく紹介中です。
日本全国から刺激や知恵をもらっています。
- ②職員研修を月に一度必ず実施しています
区主催の研修やあそか会独自の研修も!



つい先日実施した
「送迎業務研修」の
様子を動画でどうぞ



9月になった途端、夏のあの日差しが恋しくなるほど、あっという間に夏が過ぎ去っていきましたね。気づけば長袖も欲しくなるくらい、秋らしい涼しい日が多くなってきました。体調維持はできているでしょうか。油断していたら回廊でもひいちゃいます。

さて、国民の半分が「コロナワクチン」の2度の接種を済ませ、夏場と比べたら新規感染者数も落ち着いてきましたが、まだ「コロナ」の共生という段階までは至っていません。緊急事態宣言は解除されましたが、まだまだ先は長そうです。まずは各自の感染予防を継続するしかありません。

9月の東陽デイでは「秋の工作」「敬老のお祝い」「キノコ狩りゲーム」など、秋の季節感あふれるプログラムを実施しました。楽しんでいただけただろうか。来月には運動会も待っています。体調の管理にご気を付けていきましょうね。

東陽デイサービス便り

第48号
令和3年10月
発行

社会福祉法人
あそか会



答え
むらさききぶ
(紫式部)
おののこまち
(小野小町)

<間違い探し問題>



ヒント

- ①2人とも女性
- ②中世の日本人
- ③歴史で習います

(答え)
(答え)



脳トレ問題

答えは用紙右下に

左の四角の中のひらがなを並べ替え、2人の名前を作ってください。

デイサービスの様子はブログで随時更新中です。
スマホやタブレット端末をお持ちの方は
右のQRコードからご覧になれます。



また、東陽デイのSNSもあります。



昼食・活動を写真や動画で紹介中
是非フォローお願いします!